



帰宅困難者の受け入れ体制も整備している。

■非常用発電…重油専用ガスター  
ビン発電装置とデュアルフューエル  
方式（中圧ガスの使用も可能）を採  
用し、重油のみで運転した場合、最  
大2日間、中圧ガスのみで運転した  
場合、最大10日間、電源を供給。

■備蓄倉庫…3、500人×3日  
分の飲食料やアルミ保温ブランケット  
ト2,000人分も常備。他に救急箱  
や携帯用発電機など、各種防災への  
配慮。照明や衛生通信機能など、帰  
宅困難者が滞在するために必要とな  
る箇所へ非常用電源を供給する。

環境対応も熱負荷の低減、ヒート  
アイランドの抑制、自然エネルギー  
の利用など最新エコ技術の導入によ

マイヨール像



り、オフィスビルとして最先端性能の確保・維持に余念はない。取組みとしても、建設時にも廃棄物の分別により90%以上のリサイクル率を達成。その一環で旧鉄鋼ビル時代のデザイン類を積極的に残して組込み、旧ビルの歴史・想いも大切に残していく。

旧鉄鋼ビルでは、戦後の復興草創期から、数多くの小割のお客様（テナント）に入居いただいた。40年入居いただき成長を見届けたお客様もいらっしゃる。新しい鉄鋼ビルになつても、そのようなお客様にも永らくご入居いただけるビルとしたい思いがあることから、空調など120m<sup>2</sup>から賃貸対応できることとした。

会議室、会員制ラウンジやフィットネスなどの機能を含め、多様なビジネススタイルを支援する。

商業ゾーンは、旧ビルから親しまれた復帰店「日本蕎麦・阿さま」をはじめ、台湾点心「鼎泰豊」等の飲食店、コンビニエンスストアやクリニック、薬局、ATM等、TEKKO avenueとして、様々なサービスを気軽に享受できる店舗を揃えている。

実はこのようないくつかのサービス施設は、キヤンティン（社内食堂）、貸会議室等旧鉄鋼ビルで実践し、大切なことが分かっている。半世紀以上での良き試みを是非継承し進んでいきたいと考えている。

## 鉄鋼ビルディングの歴史

(株)鉄鋼ビルディングの母体は土木建築企業・増岡組、その発祥は

広島・呉。今なおそこには大きな事業基盤を誇り、広島市民球場、

新スタジアム等の建設を手掛けてきたほか、地元のバス会社やケーブルテレビ運営にも早くから乗り出す。中国地方では知らない者はいるが、新しい鉄鋼ビルになつても、そのようなお客様にも永らくご入居いただけるビルとしたい思

いがあることから、空調など120m<sup>2</sup>から賃貸対応できることとした。

そして1947年、東京支店開設のプランを打ち立て、まだ瓦礫も多く地盤軟弱な東京駅八重洲側に、当時最高水準のインテリジェントビルを作つた。日本中が大混乱の真っ只中、志を打ち立てた経営者の想いと先見性はいかばかりであつたか、余人の想像に余りあるものがある。物・ヒト不足での建設は、地盤強化に相当な難工事を強いられたと同社史に語られて

いる（鉄鋼ビルHPに興味深く歴史が整理されており、是非ご覧いただきたま）。しかしその後の成長期には、物資の少ない時代、増岡組の大きいなる調達力・工事技術がものを言い、ビル設備や内装の工事や保守では、入居者の利便と

安全・安心を直接に支えてこられた、との自負もある。拡大、加速するお客様のニーズに対応するうえで、直営による保守や工事サ

ビスの価値は十分認識している。

あれから65年、変わらぬお客様第一の考え方、東京駅八重洲側に隣接する事業者としての地域貢献への使命を大切に、培つた技術とヒトの資源を集約して新・鉄鋼ビルを生み出した。新しい鉄鋼ビルにおいても、「鉄鋼ビルDNA」の下、グレードの持てる技術と多年のビル運営ノウハウを結集し、次の世紀へ向かつて、新鉄鋼ビルのチャレンジの続きを始めた。



旧ビル北側